

Le syndicat des infirmières et des infirmiers réclame une révision des salaires

Le syndicat des infirmières et des infirmiers a invité hier les hôpitaux et les établissements de santé à envisager une hausse des salaires et une amélioration des conditions de travail de leurs corps infirmiers. « Nous espérons que le syndicat des hôpitaux ne considérera pas la révision des salaires des infirmiers et infirmières comme un fardeau, mais comme un investissement et un encouragement » dans le but d'améliorer le niveau des prestations, déclare, dans un communiqué, la présidente du syndicat des infirmières et infirmiers, Nohad Yazbeck. L'organisme syndical se dit inquiet

: des déclarations du président du
: syndicat des hôpitaux, Sleiman
: Haroun, qui dénonçait les nouvelles
: impositions et faisait part de ses
: craintes de devoir hausser les salaires
: de la main-d'œuvre en milieu
: hospitalier. « Nous comprenons
: l'inquiétude des directions
: d'hôpitaux concernant leur avenir
: économique, mais le syndicat
: des infirmiers et des infirmières
: n'acceptera pas que la profession, qui
: est un pilier du secteur de la santé,
: soit privée de ses droits », souligne
: le communiqué, dénonçant les bas
: salaires d'un corps infirmier qui trime
: et subit des conditions de travail
: particulièrement difficiles.